

Una herramienta para compartir novedades, recursos y propuestas con quienes integran el cuerpo académico de la UNSTA.



Bienvenidos a este nuevo boletín, pensado para quienes hacen la UNSTA todos los días.

Acá vas a encontrar novedades, convocatorias y propuestas que suman a tu desarrollo profesional y personal.

La idea es simple: que estés al tanto, que puedas participar y también proponer. Porque estar conectados nos fortalece como comunidad y potencia lo que hacemos.

Este espacio reconoce ese trabajo valioso —a veces silencioso— que construye día a día nuestra universidad.

Leé, compartí y hacé circular

La UNSTA también se construye con palabras que inspiran y acciones que nos acercan.





Becas PAEC de la OEA. Programa de Alianzas Para la Educación y la Capacitación

¿Sos docente o investigador y querés seguir formándote en una universidad de prestigio internacional?

Las Becas PAEC de la OEA te ofrecen la posibilidad de cursar maestrías o doctorados en instituciones de excelencia de las Américas, con apoyo económico que puede incluir matrícula reducida, alojamiento y otros beneficios.

Conocé a las que podés aplicar como docente o colaborador de UNSTA

Son una oportunidad concreta para seguir creciendo profesionalmente, potenciar tu carrera académica y fortalecer tu impacto en la región.





Universidad para la Cooperación Internacional (UCI). Maestría en Liderazgo y Gerencia Ambiental | Costa Rica

Maestría en liderazgo y gerencia ambiental Programa de becas exclusivo para países miembros de la OEA.

Modalidad de cursado a distancia (en línea).

Fecha límite para aplicar: 19 de junio de 2025





Universidad de las Indias Occidentales. Programas de pregrado y posgrado ofrecidos por los campus de Cave Hill, Mona y St. Augustine.

La modalidad de cursado es presencial y a distancia (Antigua & Barbuda, Barbados, Jamaica y Trinidad and Tobago) en inglés.

Fecha límite para aplicar: 30 de junio de 2025





Programas de Licenciaturas y Maestrías

La modalidad de cursado es online (Estados Unidos) en inglés.

Fecha límite para aplicar: 1 de julio de 2025

Más info en este link.

Programas de Licenciaturas, Maestrías y Doctorados

La modalidad de cursado es presencial en Estados Unidos, en inglés y español.

Fecha límite para aplicar: 1 de julio de 2025





Beca Parlamentaria Internacional (IPS) del Bundestag Alemán

Ofrece cinco meses de experiencia parlamentaria exhaustiva, incluyendo una pasantía de tres meses en la oficina de un parlamentario.

Fecha límite para postularse: 31 de julio de 2025





Cursos ITEC en India

El programa ITEC ofrece a profesionales extranjeros cursos de entrenamiento en diferentes centros académicos de la India. Se gestionan 45 días antes desde el Área de Becas Internacionales de la Dirección de Cooperación Internacional de Cancillería.

Cierres de convocatoria próximos:

- · Geoinformática, reducción del riesgo de desastres y seguridad nacional **(Cierre 23/7)**
- · Capacitación para personal forense, funcionarios de la justicia y de aduanas. Clasificación e identificación de estupefacientes y sustancias psicotrópicas
- (Cierre 23/7)
- · Métodos avanzados de investigación de delitos (Cierre 6/8)
- · Programa de certificación internacional en administración del bienestar social (Cierre 7/8)
- · Programa de formación en rehabilitación por temas de delictivos (Cierre 13/8)





Premio Internacional MANGA de Japón

El Premio Internacional MANGA de Japón fue creado en 2007 con el objetivo de promover el intercambio internacional y el entendimiento mutuo a través de la cultura MANGA. Este premio honra a los *mangaka* (artistas de manga) que contribuyen al desarrollo de la cultura de manga en el mundo.

Período recepción de obras para la convocatoria: 17 de abril al 30 de junio de 2025.

Más info en este link.

Calendario de convocatorias en este link.





Colegio Mayor Argentino "Nuestra Señora de Luján" (Madrid, España)

Convocatoria 2025-2026 para el otorgamiento de plazas. Pueden postularse estudiantes o graduados de la Educación Superior. También quienes sin poseer título de nivel terciario o universitario acrediten debidamente capacitación o experiencia equivalente a la de un graduado en los campos científico, tecnológico, artístico y deportivo; u otras personas que, en misión oficial o por iniciativa privada, contribuyan a difundir la cultura argentina en España. Las plazas por otorgar corresponden al ciclo lectivo europeo, que comenzará el 1º de septiembre de este año y finalizará el 31 de julio de 2026.

Los interesados podrán presentar la documentación requerida hasta el lunes 30 de junio inclusive.





Coloquio Argentino de Estudios sobre el Libro y la Edición

Se encuentra abierta la convocatoria para el envío de resúmenes. Podrán enviar trabajos investigadores, profesores, graduados y estudiantes de Iberoamérica que tengan interés en los estudios del libro, la edición y la lectura.

Envío de resúmenes: hasta el 30 de junio de 2025 Envío de ponencias: hasta el 17 de octubre de 2025

Más info en este link.

Este boletín es una publicación de la Dirección de Editorial UNSTA en articulación con el área de Comunicación y Estrategias Digitales. Para incluir novedades institucionales, escribinos a unstainforma@unsta.edu.ar